

Rektor Unimal Hadiri Pelantikan Pengurus Himpasay Periode 2022-2023



Rektor Unimal Hadiri Pelantikan Pengurus Himpasay Periode 2022-2023

UNIMALNEWS | Yogyakarta - Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng menghadiri kegiatan pelantikan dan temu ramah pengurus Himpunan Mahasiswa Pascasarjana Aceh-Yogyakarta (Himpasay) Periode 2022-2023 yang berlangsung di Bale Gadeng, Sagan, Yogyakarta, Sabtu (17/9/2022).

Acara yang bertema “Meneguhkan Persatuan, Menyongsong Peradaban”, itu dibuka dengan Tarian Ranup Lampung yang ditampilkan oleh Sanggar Pocut Nyak Dhien.

Dalam menyongsong peradaban dan meneguhkan persatuan, Petuah Ilmu disampaikan oleh Prof Dr Irwan Abdullah. “Kita semua adalah anugerah terbesar saat kita hadir di Jogja sebagai orang-orang terpilih bisa menempuh pendidikan Pascasarjana, Aceh harus dikembalikan pada sejarah, bukan hanya istimewa tapi juga khusus dan satu-satunya provinsi di Indonesia yang mendapatkan hal tersebut,” kata Guru Besar Antropologi UGM asal Aceh.

Ia menyebutkan, peran psikologi antara daerah dan pusat, psikologis eksklusi dan inklusi, dan termasuk transformasi sosial maka memerlukan 3 perspektif besar Aceh di era baru saat ini, pertama perspektif jangka panjang, kedua perspektif pendidikan dan agama, dan ketiga perspektif sumber daya manusia.

Ketua Himpunan Masyarakat Aceh-Yogyakarta, Ardian menyampaikan, selamat berprestasi dan menyelesaikan studi. “Insya Allah kelak akan menjadi pengganti orang-orang hebat Aceh seperti masa sejarahnya Aceh,” ungkap Ardian.

Dalam sambutan Demisioner Himpasay, Dede Adistira mengungkapkan, mahasiswa punya tekad dalam mengembangkan Aceh dari Yogyakarta.

“Kami tergabung dalam Himpasay harus menerobos dan membuktikan mahasiswa pascasarjana Aceh bukan apatis, namun mahasiswa yang punya nilai sosial yang sangat tinggi terhadap pembangunan Aceh,” pungkasnya..

Pengurus himpunan tersebut dilantik oleh perwakilan BPPA yang mewakili Ir. Cut Putri Ariannur MM dengan jumlah 38 Pengurus Badan Harian yang dipimpin oleh Ramazana, SSos sebagai Ketua Umum, Afifah Bilqis SPd sebagai wakil ketua umum, Muhammad Farhan sebagai Sekretaris Umum dan Widia Astuti SPd sebagai Bendahara Umum.

Acara ini dihadiri 138 mahasiswa pascasarjana berlangsung dengan khidmat. Para tamu undangan, dan seluruh sponsor kegiatan yang telah mendukung seperti Aceh World Time, Nastock.id, Cekmos Apple Store, Wafi Book store, Duta Serambi, dan Prof. Herman Fithra, Rektor Universitas Malikussaleh yang ikut mensupport semangat, moril dan berdiskusi sebelum kegiatan dilaksanakan pada malam hari.[tmi]

Tanggal: 19 September 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#),